
Interrogazione a risposta scritta

STEFANI - Ai Ministri dell'interno e delle finanze -

Premesso che:

la vigilanza delle arterie autostradali è affidata in modo esclusivo alla 
Polizia di Stato - specialità Polizia Stradale;

il rapporto tra le società autostradali e la Polizia è regolato da apposita 
convenzione rinnovata nell'ottobre del 2009;

che questa convenzione prevede il pagamento di una cosidetta 
"indennità autostradale" a favore del personale della Polizia Stradale che opera 
in ambito autostradale da parte delle società proprietarie o concessionarie delle 
tratte;

che il conteggio dei pagamenti è effettuato con cadenza mensile dai 
singoli reparti della Polizia Stradale;

che detta contabilità è trasmessa utilizzando procedure automatizzate 
dal Centro Elettronico della Polizia di Stato;

che le società concessionarie operano i pagamenti delle indennità 
spettanti al Personale della PS con cadenza trimestrale;

che il lavoro di personale turnista in ambito autostradale si deve di fatto 
definire lavoro usurante non solo per la persona, ma anche per le divise che 
oramai gli Agenti sono costretti a comperarsi;

che detta indennità non rientra tra i capitoli di spesa sui quali lo Stato 
deve stanziare fondi programmati essendo di fatto solo "girante" dei fondi, la 
cui provvista è operata dalle società proprietarie o concessionarie delle tratte,

si chiede di conoscere:

la causa per la quale il pagamento di detta indennità ,già introitata, sia 
fermo a dicembre 2012;

inoltre se vi sia la possibilità di effettuare il pagamento di detta 

indennità con cadenza mensile anzichè trimestrale.

Sen. Erika Stefani 
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